

## Coepa exige la «inmediata ejecución» del trasvase del Ebro, pero elude citar al PP

LA VERDAD

Los miembros del comité ejecutivo de la patronal alicantina Coepa manifestaron ayer su intención de solicitar al Gobierno central que resulte elegido en las votaciones del próximo 9-M la «inmediata construcción del trasvase del Ebro, el cambio de toma en el Júcar-Vinalopó para conseguir caudales de calidad para todos los usos y que asegure la transferencia de caudales Tajo-Segura». Todo ello, apunta Coepa en un comunicado, «en el marco de una política hídrica que contemple todas las posibilidades (ahorro, desalación y reutilización)».

La confederación que preside Modesto Crespo citó ayer la palabra trasvase y la palabra compuesta trasvase del Ebro, eje de sus reivindicaciones durante la última década, pero que desapareció del discurso político del PP hace hoy justo una semana. Como se sabe, el programa electoral de Rajoy excluye estas denominaciones y habla de forma ambigua y genérica de transferencias de agua de zonas excedentarias a cuencas deficitarias. De puertas afuera, Coepa no hizo ayer ningún comentario a dicha exclusión ni a la fuerte polémica, territorial y nacional, desatada en los últimos días.

«La política hídrica del PP es una jaula de grillos en la que se mienten y estafan unos a otros». Así lo aseguró ayer el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues.

Moragues también señaló que los dirigentes populares saben que el trasvase del Ebro no es viable «porque este río no va a tener agua sobrante, ya que en estos momentos atraviesa una situación de sequía importante».

El presidente lamentó que «hayan tenido que llegar las elecciones generales para que la propia gente del PP le dijera a sus compañeros de la Comunidad Valenciana que este proyecto no es la solución para Alicante».

Moragues aprovechó la ocasión para recordar que las inversiones en política hídrica en la Comunidad han pasado de entre 40 y 70 millones de euros anuales en la anterior legislatura a 120 y 245 en los últimos años.

Por otro lado, el candidato socialista al Congreso de los Diputados por Alicante, Carlos González, reclamó al PP de Elche y a Mercedes Alonso, «que rinda cuentas y que responda a los ciudadanos sobre todas las mentiras de su partido en torno al trasvase del Ebro. Tras constantes manifestaciones y declaraciones, asistimos atónitos, a que el PP ha renunciado públicamente al trasvase del Ebro».